
11.10.2024  №163 Фактор-ИНФО
1Работа идет 

хорошими темпами, 
сдадут в срок

2 СТР.

ДМИТРОВСКИЙ ВЫПУСК
Пятница, 11 октября 2024 года №163

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА «ФАКТОР-ИНФО»

Интересный 
разговор 
за чашкой чая
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В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   
Операторы будут 

обрабатывать 
обращения наших 

жителей круглосуточно, 
без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных и 
придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

На радость 
ребятишкам – 
девчонкам 
и мальчишкам

3 СТР.

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/iliyaponochevny
Telegram https://t.me/PonochevnyiSpeak 

Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный убежден, что 
открытый диалог 
с населением является 
одним из ключевых 
направлений его работы. 
Он регулярно проводит 
встречи с местными 
жителями, чтобы лично 
услышать их мнение.

Недавно одна из таких встреч 
состоялась в дмитровской шко�
ле № 9, на которой присутство�
вали жители улицы А. Маркова. 
Они попросили Илью Игоревича 
предоставить подробную инфор�
мацию о планируемых работах 
по созданию сквозного проезда 
вдоль школы № 9.

В начале встречи Илья Поночев�
ный отметил, что предложение 
организовать возле школы проезд 
с односторонним движением по�
ступило в администрацию от от�
дела ГАИ. 

Он предоставил слово Андрею 
Хализову, временно исполняюще�
му обязанности начальника от�
дела ГАИ УМВД по Дмитровско�
му городскому округу, который 
рассказал о новой схеме органи�
зации дорожного движения, раз�
работанной для обеспечения безо�
пасности пешеходов, особенно 
детей. Схема предусматривает 
проезд от Аллеи Славы до детско�
го сада и выход автотранспорта 
на Профессиональную улицу. По 
мнению специалистов ГАИ, это 
позволит решить проблему под�
воза детей к саду и школе, а так�

же снизит риск происшествий на 
данном участке.

Участникам встречи показали 
схему предполагаемой организа�
ции движения, согласно которой 
будут созданы новые тротуары, 
«зебры» у входа в школу и несколь�
ко парковочных мест рядом с 
яблоневой аллеей.

Жители активно задавали во�
просы, чтобы понять, насколько 
безопасен этот проект для детей 

и взрослых. Они обратили внима�
ние представителя ГАИ на отсут�
ствие тротуара возле дома 2, а так�
же на то, что некоторые водители 
используют дворы для сквозного 
проезда. Кроме того, они вырази�
ли недовольство ночным шумом 
от дрифтующих на машинах и 
мотоциклах. Также они просили 
вернуть знак «Въезд запрещен» на 
дорогу к школе от Аллеи Славы с 
торца дома 4.

В завершение встречи глава 
Илья Поночевный предложил ор�
ганизовать голосование на базе 
школы № 9, на которое будут вы�
несены два варианта:
организовать односторонний 

проезд от Аллеи Славы до ули-
цы Профессиональной 
с возможностью временного 
или постоянного перекрытия 
движения по необходимости;

оставить «тупиковый» заезд 
с ограничением на въезд лю-
бых автомобилей, кроме обслу-
живающих школу № 9.

Глава округа предложил, что�
бы в голосовании могли принять 
участие жители домов 2 и 4 ми�
крорайона им. Маркова, а также 
родители учеников дмитровской 
школы № 9 и воспитанников дет�
ского сада № 19, чьи интересы мо�
гут быть наиболее затронуты воз�
можными работами.

– Мой сын учится в школе № 9. 
Поэтому меня, конечно же, волну�
ет, как и что будет сделано на этом 
участке дороги. Я сегодня побывал 
на встрече с главой нашего округа 
и представителем ГАИ. Они подроб�
но разъяснили о предстоящих ра�
ботах возле школы и сада. Я полу�
чил ответы на все вопросы. Очень 
хорошо, Илья Игоревич предложил 
провести голосование, целиком 
поддерживаю его, – сказал житель 
дома 4 по улице Маркова.

Открытый диалог
Глава Дмитровского округа провел очередную встречу 
с жителями
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Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный встретился 
с лидерами общественного 
мнения, активистами, 
руководителями 
общественных 
объединений и 
волонтерами, 
работающими на 
территории округа.

– Мы вместе делаем одно об�
щее дело – трудимся на благо 
процветания не только Дми�
тровского округа, но и Подмо�
сковья, на благо и будущее Рос�
сии. И через общественные 
организации, волонтерство лю�
бой неравнодушный житель на�
шего округа любого возраста 
имеет возможность самореали�
зации, – отметил в начале встре�
чи Илья Игоревич.

Во время разговора было затро�
нуто несколько тем, одна из кото�
рых – взаимодействие обществен�

ников и а дминистрации. Это 
немаловажный аспект в деятель�
ности, так как позволяет совмест�
но реализовать немало социально 
значимых проектов, имеющих са�
мую разную направленность – от 
поддержки пенсионеров, малои�
мущих семей, развитие молодеж�
ных инициатив до организации 
сбора и доставки гуманитарной 
помощи бойцам СВО на фронт.

Еще одним немаловажным аспек�
том деятельности общественников 
является их рассказ о своей работе 
в соцсетях. Это и формирует обще�
ственное мнение по тем или иным 
вопросам, и дает информацию 
пользователям интернета и соц�
сетей о том, куда и как можно при�
ложить свои силы для созидания.

– Мы всегда поддерживали и 
будем и дальше поддерживать 
ваши интересные проекты, са�
мых активных представителей 
общественности, волонтеров, – 
сказал Илья Игоревич.

Также он поблагодарил всех 
участников разговора за их вклад 
в работу по поддержке бойцов 
СВО и их семей.

ГЛАВНОЕ

Мы вместе делаем 
одно общее дело 

Работа идет хорошими 
темпами, сдадут в срок 
В Дмитрове начаты работы по благоустройству улицы 
Лиры Никольской

В 2022 году в рамках 
национального 
проекта «Культура» 
в основном здании 
Дмитровской 
детской школы 
искусств, уютно 
разместившейся 
на улице Лиры 
Никольской, 
был проведен 
капитальный ремонт. 

Специалисты обновили 
внутренние помещения, от�
ремонтировали кровлю и 
фасад, а также заменили ин�
женерные коммуникации. 
На средства, выделенные из 
местного бюджета по пору�
чению главы Дмитровского 
городского округа Ильи По�
ночевного, были закуплены 
мебель, интерактивные до�
ски, проектор и ноутбуки.

В прошлом году на терри�
тории школы были прове�
дены комплексные работы 
по благоустройству. Полно�
стью заменили асфальтовое 
покрытие, озеленили газон, 
установили малые архитек�
турные формы и освещение. 
Глава округа лично контро�
лировал все проводимые ра�
боты.

Пос ле за вершен и я ка �
питального ремонта Илья 
Игоревич пообещал жите�

лям улицы и родителям, 
чьи дети посещают шко �
лу, провести работы по бла�
гоустройству самой улицы 
Лиры Никольской.

Сейчас специалисты ра�
ботают в той части улицы, 
на которой расположены 
школа искусств и приемная 
местного отделения партии 
«Единая Россия».

– Сейчас ведутся работы 
по строительству тротуара и 
парковки около дома 9. Фи�
нансирование осуществля�
ется из местного бюджета. 
Тротуар будет широкий  – от 
1,2 м до 1,5 м – с асфальто�
вым покрытием. Парковоч�
ные места предназначены 
как для жителей, так и для 
тех, кто приезжает на эту 
часть улицы, – рассказал 
Александр Тихомиров, ру�
ководитель МКУ «УАД Дми�
тров».

Тро т уар п рой де т око �
ло отеля «Четыре короны», 
школы искусств и выйдет 
на улицу Кропоткинскую. 
Между школой искусств и 
отелем будет организована 
парковка для автотранспор�
та. Проезд к входной калит�
ке школы будет ограничен 
знаком «Стоянка запреще�
на». Подвоз пассажиров к 
школе, информационно�ме�
тодическому центру и при�
емной «Единой России» и их 
высадка разрешены, но сто�
янка запрещена.

Знак «Жилая зона» при 
повороте на улицу Лиры Ни�
кольской с Пушкинской бу�
дет сохранен.

– После капитального 
ремонта здания Дмитров�
ской детской школы ис�
кусств и благоустройства 
ее территории жители по�
просили благоустроить и 
улицу Лиры Никольской, 
на которой она расположе�
на. Первый этап работ уже 
стартовал. Очень важно, 
чтобы дорога возле школы 
была не только красивой, 
но и безопасной для детей 
и взрослых, – прокоммен�
тировал Илья Поночевный.

Работы по благоустрой�
ству в этой части улицы 
планируется завершить в 
ближайшую неделю.

Борисоглебский 
монастырь 
15 века – одно из 
самых популярных 
туристических мест 
Дмитрова. 

Монастырь действую�
щий, в нем проживают 
монахи и послушники, 
при этом вход на террито�
рию свободный. Рядом с 
монастырем – небольшой 
сквер, в котором установ�
лен памятник первым 
русским святым  – брать�
ям Борису и Глебу. Сам 
сквер и площадь вокруг 
пам ятника уже давно 
требовали ремонта.

Поэтом у по пору че �
нию главы Дмитровско�
го округа провели рабо�
ты по асфальтированию 
парковой зоны, установ�
ке новых лестниц с пе�
рилами, скамеек, урн. 
Также около памятника 
было выполнено моще�
ние брусчаткой. Обору�
довали и новое уличное 
освещение с ви деона�
блюдением. Работы были 
проведены быстро. Под�

рядчик уложился в три 
недели.

–  В  Д м и т р о в с к о м 
округе активно реали�
зуется программа бла�
г оус т р ойс т в а  о бще �
ственных территорий. 
Приводим в порядок 
и делаем комфортны�
ми скверы, парки, на�
бережные. Все работы 
стараемся проводить в 
соответствии с запро�
сами наших жителей, – 
прокомментировал глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

– Я часто бываю в на�
шем Борисоглебском мо�
настыре. Это очень кра�

с и в о е ,  н а п о л н е н н о е 
духовностью место! Здесь 
много верующих, при�
шедших в храм на служ�
бу, а также много тури�
стов. В последнее время 
с большим удовольстви�
ем наблюдала за продви�
жением работ по благоу�
стройству у памятника 
святым братьям Борису 
и Глебу у стен монасты�
ря. Специалисты рабо�
тали быстро и аккурат�
но, поэтому и сделали 
все качественно. Теперь 
здесь стало еще краси�
вее и комфортнее! – поде�
лилась жительница Дми�
трова.

КОМФОРТНО, КРАСИВО, СОВРЕМЕННО
У Борисоглебского мужского монастыря 
в Дмитрове благоустроили сквер
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В детском саду «Малыш» сейчас 
очень тихо, здесь не звучат дет�
ские голоса. Потому что он был за�
крыт в прошлом году. Причина – 
малая наполняемость групп.

– Сад этот очень хороший, те�
плый, уютный. На его террито�
рии имеются все необходимые 
условия для прогулок воспитан�
ников, – рассказала главе муни�
ципа литета На деж да Глотова, 
исполняющая обязанности заве�
дующего детским садом № 23 «Ка�
равелла», чьим отделением был 
садик «Малыш».

Илья Игоревич прошел по груп�
пам, другим помещениям сада и 
отметил, что здание находится в 
хорошем состоянии, потому как 
в нем не так давно был проведен 
ремонт, во время которого ремон�
тировали кровлю и полы, меняли 
окна. А для ремонта инженерных 
сетей не требуется серьезных вло�
жений.

В результате осмотра глава 
округа дал поручение Андрею По�

лякову, директору МАУ «УКС», со�
ставить смету и на следующий год 
провести косметический ремонт, 
чтобы сад вновь начал функцио�
нировать.

– Прекрасно, что глава округа 
принял решение вновь открыть 
«Малыш». Я живу рядом с этим 
детским садом, видела, как вос�
питатели занимаются с детьми на 
прогулках. Конечно, я буду очень 
рада, если сад снова будет открыт, 
потому что приятно слышать дет�
ский гомон из окна дома, а самое 
главное – я хочу, чтобы мой ребе�
нок ходил в этот сад. Если его от�
кроют в следующем году, будет 
очень хорошо, мой сынок как раз 
подрастет и станет его воспитан�
ником! – поделилась жительница 
одного из домов, который распо�
ложен возле «Малыша».

В ФОКУСЕ

На радость ребятишкам – 
девчонкам и мальчишкам 
В дошкольном отделении дмитровской школы № 9 – 
детском саду «Пчелка» завершены работы по ремонту 
пригрупповых террас

Детский сад вновь 
откроет свои двери

ХОД РАБОТ ГЛАВА ОКРУГА ДЕРЖИТ 
НА ЛИЧНОМ КОНТРОЛЕ

В Дмитровском городском 
округе реализуется 
масштабная государственная 
программа по модернизации 
объектов теплоснабжения

На девяти участках теплосетей 
проводится замена старых и изно�
шенных сетей на новые. Их общая 
протяженность около трех киломе�
тров, а диаметр труб 400–500 милиме�
тров. Это важнейший этап, который 
обеспечит надежное и бесперебойное 
теплоснабжение для жителей города. 
Основная часть работы уже выполне�
на, осталось завершить на некоторых 
участках сварочные работы и сделать 
переврезки из старой сети в новую.

– В Дмитровском округе все 1494 
многоквартирных дома получили па�
спорта готовности. Все объекты соци�
альной сферы также подготовлены к 
отопительному периоду. Наши специ�
алисты провели работы по гидрав�
лическим испытаниям, промывке и 
текущему ремонту 263,9 километра те�
пловых сетей, планово�профилактиче�
ские работы прошли на 78 котельных, 
текущий ремонт на 22 центральных 

тепловых пунктах. Ресурсоснабжаю�
щими организациями были прове�
дены пробные топки по всем МКД с 
централизованной системой отопле�
ния. До середины ноября запланиро�
вано завершить капитальный ремонт 
теплосетей на девяти участках в Дми�
трове. Благодарю всех жителей, кото�
рые с пониманием относятся к вре�
менным неудобствам. Все подрядчики 
работают по графику. Ход работ глава 
округа держит на личном контроле, – 
прокомментировал заместитель гла�
вы Дмитровского городского округа 
Сергей Колков.

Также в Дмитровском округе отра�
ботано взаимодействие с профильны�
ми службами для оперативного реа�
гирования на внештатные ситуации, 
в теплоснабжающих организациях 
проведено около двухсот противоава�
рийных тренировок.

В дошкольном отделении «Пчелка» 
13 прогулочных участков, на шести из 
которых расположены пригрупповые 
террасы, предназначенные для 
прогулок и занятий воспитанников на 
свежем воздухе. 

По словам заведующей дошкольным отде�
лением «Пчелка» Эмилии Юсуфовой, террасы 
с момента ввода сада в 1979 году в строй полу�
чали только косметический ремонт. 

В этом году за счет средств местного бюд�
жета отремонтированы две террасы – ясель�
ной и младшей групп, были проведены ра�
боты по демонтажу старых ограждений, 
установлены новые с защитными экранами, 
сделаны отмостки, оштукатурены и покра�
шены стены, а на лестнице смонтированы но�
вые перила с разноуровневыми поручнями. 

Обновленные террасы очень нравятся вос�
питанникам, родителям и сотрудникам дет�
ского сада. Аналогичные работы планирует�
ся провести еще на двух террасах.

Напомним, что в Дмитровском городском 
округе ежегодно из местного бюджета выде�
ляется по 250 тысяч на каждое здание обра�

зовательной организации для подготовки к 
новому учебному году. В народе эти средства 
называют «грантом главы».

В этом году эти средства в «Пчелке» потра�
тили на капитальный ремонт отопления в пе�
реходе между зданиями сада.

– Работать гораздо легче, когда ты зна�
ешь, что сфера, в которой ты работаешь, име�
ет большую поддержку со стороны власти. 
И образование имеет такую поддержку главы 
округа Ильи Поночевного. Он наш друг, и мы 
всегда рады его видеть у себя в гостях, – ска�
зала Эмилия Юсуфова.

Во время рабочего объезда территории глава 
Дмитровского городского округа Илья Поночевный 
посетил детский сад № 34 в Яхроме.
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Уже более десяти лет 
города Чжаоцин 
в провинции Гуандун 
и Дмитров связывают 
узы побратимства. Эти 
отношения, основанные 
на дружбе и взаимной 
выгоде, охватывают самые 
разнообразные сферы 
жизни двух городов.

На м ногоч ис лен н ы х вс т ре �
чах и видеоконференциях меж�
ду руководителями городов не�

однократно обсуждался вопрос 
о более активном развитии со�
т рудни чест ва, вк люча я обра �
зование. В рамках этих иници�
ат и в бы ло п ри н я т о решен ие 
о проведении телемоста меж�

ду учениками школ обоих горо�
дов�побратимов.

И вот 15 октября в гимназии 
«Дмитров» состоится телемост с 
участием школьников с обеих сто�
рон.

– Мы очень рады возможности 
выйти на новый уровень обще�
ния с нашими китайскими друзь�
ями. Это замечательно, когда у 
тебя есть друзья не только в со�
седнем дворе, но и в дружествен�

ном государстве. Мы активно го�
товимся к этому мероприятию 
и хотим, чтобы все прошло иде�
ально. Уверены, что всем будет 
интересно и полезно это обще�
ние,  – делится один из учеников 
гимназии «Дмитров».

Подготовка к этом у ва жно �
му событию идет полным ходом. 
Школьники рис у ют п лакаты, 
вместе с учителями английского 
языка готовят вопросы для сво�
их китайских друзей, делают пре�
зентацию школы, а также готовят 
культурную программу: репети�
руют танцы и учат песню «Катю�
ша» на китайском языке, чтобы 
исполнить ее вместе с китайски�
ми школьниками.

Китайская сторона также ак�
тивно готовится к этому масштаб�
ному событию.

– Дружба и побратимские от�
ношения с Чжаоцином креп�
нут с каждым годом. Регулярно 
проходит обмен делегациями. 
Сейчас наши школьники с не�
терпением ждут проведения 
телемоста с учениками китай�
ской школы. Они очень рады 
этой замечательной возмож�
ности пообщаться с новыми 
друзьями, открыть для себя но�
вые горизонты и возможности 
для развития побратимской 
дружбы между нашими города�
ми и государствами в целом,  – 
с уверенностью отметил глава 
Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный.

В канун Дня учителя 
глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный встретился 
с педагогической 
общественностью  – 
учителями 
и руководителями 
образовательных 
организаций.

– Мне всегда приятно и ра�
достно с вами встречаться, ува�
жаемые учителя, потому что по�

лучаю от вас огромный заряд 
положительной энергии. Вы – 
представители одной из самых 
важных профессий. Ваш труд не�
возможно переоценить! Вы по�
стоянно в поиске новых идей, 
как сделать очень непростой про�
цесс обучения более интерес�
ным, эффективным для наших 
детей. Когда я от кого�то слышу, 
что в Дмитровском округе очень 
сильное образование, я горжусь 
вами и успехами ваших учени�
ков. Знаю, что вы преданы своей 
профессии и отдаете ей себя без 
остатка. Спасибо всем вам огром�

ное! – сказал участникам празднич�
ного мероприятия Илья Игоревич.

Под дружные аплодисменты со�
бравшихся глава округа вручил 
почетные грамоты Министерства 
просвещения России, удостовере�
ния «Почетный работник сферы 
образования Российской Федера�
ции», нагрудный знак «Молодость 
и профессионализм» и «За вер�
ность профессии» 44 работникам 
сферы образования. Среди них – 
Вера Головач, директор Орудьев�
ской школы, Любовь Когутовская, 
старший воспитатель дмитров�
ской школы № 8, Елена Воронина, 

учитель русского языка и лите�
ратуры Внуковской школы, Кон�
стантин Левашов, учитель исто�
рии Деденевской школы.

На мероприятии прозвучали 
поздравления и от заместителя 
главы Дмитровского городского 
округа Ирины Костышиной, на�
чальника управления образова�
ния администрации округа Та�
тьяны Малинниковой, депутата 

Московской областной думы Ма�
рины Шевченко, помощника бла�
гочинного Дмитровского цер �
ковного округа отца Димитрия 
Скидаленко. Также они вручили 
педагогам награды от министер�
ства образования Московской об�
ласти, Московской областной 
думы, Московского областного 
объединения профсоюзов, управ�
л яющего Сергиево �Поса дской 
епархией владыки Кирилла.

Также накануне праздника ста�
ло известно, что начальник управ�
ления образования Татьяна Ма�
линникова награждена почетной 
грамотой президента Российской 
Федерации. Эта награда была вру�
чена за достигнутые трудовые 
успехи и многолетнюю добросо�
вестную работу.

Церемония награждения состо�
ялась в преддверии Дня учителя 
в Доме правительства Московской 
области.

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный от всей 
души поздравил Татьяну Влади�
мировну с заслуженной наградой: 

– Вы настоящий профессио�
нал своего дела. Благодарю вас 
за ваш нелегкий труд на бла�
го Дмитровского округа. Я гор�
жусь тем, что мы работаем вме�
сте в одной команде!

ОБРАЗОВАНИЕ

Учитель: профессия, 
призвание, судьба... 
Глава Дмитровского округа поздравил преподавателей 
с их профессиональным праздником

Дружба крепнет с каждым 
годом 
15 октября дмитровские школьники примут участие 
в телемосте с учениками китайской средней школы

Татьяна Малинникова
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Команда «Взлет» 
учащихся Инженерной 
школы Дмитрова 
прошла отборочный 
этап на инженерные 
соревнования.

Хардатон «Инженерный вы�
зов» – это инновационный подход 
к инженерным соревнованиям, 
включающим в себя прохожде�
ние полного цикла разработки 
от и деи до реа�
лизации в усло�
виях, максималь�
но приближенных 
к реальным. Задача 
студентов и старших 
школьников  – созда�
ние технологичных 
проектов на основе 
а к т у а л ьн ы х 
методов про�
ектировани я, 
технологий про�
изводства и матери�
алов.

В этом году в давно по�
любившийся всем формат 
соревнований добавили новую 
возрастную группу. Этой осенью 

он и п р ой �
дут для тех, 
кто только 
н а ч и н а е т 

свой ин же �
нерный путь.
На хардато �

не школьникам 
предстоит созда�

ние собст венного 
дрона – собрать, за�

программировать и научиться 
управлять своим БПЛА. Пилоти�
рование и выполнение задач – 
это возможность продемонстри�
ровать свои навыки в финальном 
этапе, где ребят ждут интерес�
ные задания. Погружение в мир 
робототехники – знакомство с 
новейшими технологиями. А так�
же новые друзья и развитие ин�
женерных навыков.

Проект реализуется при гран�
товой поддержке «Движения Пер�
вых».

В этом году «Инженерный вызов» 
пройдет уже в 4�й раз. Первый хар�
датон прошел в 2019 году, а в 2022 
году соревнования собрали 65 ко�
манд со всей России – от Санкт�Пе�
тербурга до Владивостока.

Участники в онлайн�формате 
из разных городов России смогут 
посетить мастер�классы по кон�
струированию и автономным по�
летам БПЛА, упаковке продукта, 
3D�моделированию и 3D�печати, 
машинному зрению и тайм�ме�
неджменту. Для прохождения в 
следующий этап командам бу�
дет необходимо решить тематиче�
ские задания, основанные на те�
мах мастер�классов.

В этом году тематика хардато�
на будет посвящена беспилотни�
кам. В финале командам предсто�
ит разработать рабочий прототип 
с обязательным перечнем функ�
ций, о которых будет сообщено 
непосредственно в финале. Для 
соз да н и я та ког о т е х н и чес к и 
сложного устройства командам 
будет предоставлено современное 
оборудование: 3D�принтеры, стан�
ки, паяльные станции и многое 

другое. Кроме того, участникам 
будут предоставлены необходи�
мые комплектующие: микроком�
пьютеры, наборы датчиков, а так�
же все необходимое для создания 
БПЛА.

Соревнования проходят в сме�
шанном формате, участники при�
нимают участие как в дистан�
ционных этапах, так и очных. 
Первый мастер�класс проходил 
21–22 сентября – пилотирование 
в симуляторе, 28–29 сентября – ос�
новы пайки. А 5–6 октября прой�
шли мастер�классы – основы кон�
струирования БПЛА.

Затем 10 лучших команд встре�
тятся в МГТУ им. Н.Э. Баумана и 
сразятся за звание лучшей.

– Название нашей команды 
«Взлет» символизирует не только 
стремление к победе, но и нашу 
философию. Мы верим, что каж�
дый взлет – это результат упорной 
работы, командного духа и стрем�
ления к совершенству. Дроны, как 
символ современных технологий, 
олицетворяют динамичное раз�
витие и инновации, которые мы 
стремимся воплотить в своей дея�
тельности. Мы хотим вдохновить 
других на новые достижения и по�
казать, что с правильным подхо�
дом можно покорить любые высо�
ты, – рассказал капитан команды 
Константин Скороходов перед на�
чалом первого отборочного этапа.

1 октября наша страна 
отметила День пожилого 
человека. Этот праздник 
служит напоминанием 
о том, что старшее 
поколение заслуживает 
уважения, и о том, 
как важно помогать и 
поддерживать пожилых 
людей. Все это играет 
ключевую роль 
в гармоничном развитии 
общества в целом.

В этом году 1 октября также 
стало юбилейной датой. Люди се�
ребряного возраста отмети ли 
пятилетие со дня запуска в Мо�
сковской области программы «Ак�
тивное долголетие», иницииро�
ванной губернатором Андреем 
Воробьевым.

Это событие стало отличным 
поводом для встречи активных 
пожилых жителей Дмитровско�
го городского округа. Встреча в 
форме чайной церемонии про�
шла в Дмитровской центральной 
библиотеке. Ее провела бариста 
творческого пространства «Ша�
тер» Маргарита Багаева, а гостем 
церемонии стал глава Дмитров�
ского городского округа Илья По�
ночевный.

Маргарита рассказала об осо�
бенностях китайской чайной це�
ремонии и продемонстрировала, 
как правильно заваривать различ�
ные сорта чая. За дегустацией это�
го тонизирующего напитка завя�
зался интересный разговор о чае 
и не только.

Долголеты поинтересовались, 
когда состоится открытие бассей�
на «Бриз». 

– Он всегда был таким уютным, 
и мы хотели бы вновь посещать 
его, чтобы поправить свое здоро�
вье с помощью плавания, – сказа�
ли они.

– Обновленный бассейн будет 
гораздо лучше, уютнее и ком�
фортнее, чем был. До нового 

года строители должны завер�
шить все работы и начать про�
цедуру сдачи объекта, так что 
уже скоро вы сможете присту�

пить к занятиям, – сказал Илья 
Поночевный.

Кроме того, глава округа рас�
сказал о планах на следующий 

год завершить реконструкцию 
центра города, парка отдыха «Бе�
резовая роща» и парка Лямина в 
Яхроме, а также обновить экспо�
зиции музея.

– Как же приятно гулять на Со�
ветской площади! Особенно нра�
вятся благоустроенные пляжи с 
зонами отдыха на прудах на ули�
цах Подъячева и Инженерной. 
Спасибо вам за то, что заботитесь 
о городе, округе и помогаете нам, 
пенсионерам, не терять свою ак�
тивность, – сказала в конце встре�
чи Маргарита Румянцева, одна из 
самых активных пожилых жи�
тельниц Дмитровского городско�
го округа.

В завершение встречи Илья По�
ночевный обратился к участни�
кам «Активного долголетия» со 
словами уважения и признатель�
ности за активную гражданскую 
позицию.

– Дорогие наши люди сере�
бряного возраста, для нас вы 
прекрасный пример того, как 
нужно относиться к своему 
здоровью, радоваться жизни, 
не теряя оптимизма, и с уве�
ренностью смотреть в будущее. 
Благодарю вас за вашу актив�
ную гражданскую позицию. 
Будьте всегда счастливы, здоро�
вы и бодры, – сказал Илья Иго�
ревич.

АКТУАЛЬНО

Марафон для будущих инженеров

Интересный разговор 
за чашкой чая 
В Дмитрове глава округа провел встречу с активистами 
областной программы «Активное долголетие»  

 справка

В Дмитровском городском округе 
с начала действия программы 
«Активное долголетие» ее 
участниками стало около 
7000 человек. 
Для того чтобы люди пожилого 
возраста могли всесторонне 
развиваться, заниматься 
спортом и творчеством, быть 
активными – в округе создано 
много секций, занятий и 
активностей, а также различных 
мастер-классов. Долголеты 
в этому году уже побывали 
в 42 экскурсионных поездках. 
В нашем округе любой желающий 
пожилой человек может найти 
занятие на свой вкус.
В этом году внедрены 
новые активности: квесты, 
велопрогулки, полеты на 
аэростатах, йога, зумба, сапы, 
гольф, большой теннис.
Дмитровские долголеты 
постоянно принимают участие 
в областных фестивалях и 
конкурсах. Например, стали 
победителями в областном 
гастрономическом фестивале 
«Вкусные истории». Команда 
по скандинавской ходьбе 
завоевала 1-е место в фестивале 
«Сканди-осень», а в областных 
турнирах волейболисты и 
шахматисты стали призерами. 

еа�еа �аеаеа�����а �а �еа �еа �аааа���а �еа �ееаеа�ее
ло�
ль�
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чных 
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в давно по�
всем формат 
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Предприятия 
и организации округа 
играют важную роль 
в подготовке студентов 
Дмитровского техникума

Студенты, выбравшие специ�
альность «Технология индустрии 
красоты», стремятся сделать мир 
прекраснее. Преподаватели тех�
нику ма, обла датели богатого 
практического опыта, пригласи�
ли первокурсников на экскурсию 
в салон красоты «Магия красоты» 
в Дмитрове. Это стало поистине 
замечательной возможностью по�
грузиться в мир эстетических ус�
луг и познакомиться с работой 
профессионалов.

Во время экскурсии руково �
дитель салона Елена Янакаева 
поделилась с ребятами не толь�
ко пос ле дними тен денци ями 
в мире стиля, но и предостави�
ла им уникальную возможность 
получить практические знания 
о различных техниках и проце�
дурах. Мастера салона рассказа�
ли о новых методах ухода за во�
лосами и кожей, а также о том, 
как правильно подобрать кос�
метику в соответствии с типом 
кожи и волос. Студенты смогли 
наблюдать за работой профес�
сионалов с клиентами, а самые 
смелые даже приняли участие в 
процессе.

Следует отметить, что в обу�
чении студентов активно у ча�
ствует известная фирма «Эстель». 
Ежегодно на 1 сентября ребята по�
лучают небольшие презенты от 

фирмы, что является символом 
поддержки и внимания к буду�
щим специалистам.

– Остается только добросовест�
но учиться и стать настоящим 
профессионалом в мире красоты. 
В работе есть много тонкостей и 
нюансов, которые важно знать и 
учитывать при общении с разны�
ми клиентами, – поделилась впе�
чатлениями одна из студенток, 
вдохновленная экскурсией.

А для студентов�первокурсни�
ков, выбравших специальность 
«Юриспруденция», была органи�
зована экскурсия на судебные 
участки мировых судей Дмитров�
ского судебного района Москов�
ской области. Ребята смогли оз�
накомиться с работой судебного 

аппарата, осмотреть зал судебных 
заседаний и узнать о процессе рас�
смотрения уголовных и админи�
стративных дел.

Студентов интересовали во �
просы о заработной плате, графи�
ке работы, режимах хранения и 
защиты судебного участка и су�
дей. Кроме того, многие из них 
уже выбрали направление в юри�
спруденции и задавали вопросы о 
прохождении производственной 
практики и закреплении на ра�
бочем месте по целевому догово�
ру. На каждый из этих вопросов 
были даны исчерпывающие разъ�
яснения.

Еще одно направление, в ко�
торое студенты техникума еже�
годно погружаются на практи�

ке, – это сетевое и системное 
администрирование, одна из са�
мых востребованных специаль�
ностей среди абитуриентов. Ра�
бота в сфере информационных 
технологий привлекает ребят, и 
Дмитровский техникум уже не 
первый год реализует эту специ�
альность, ежегодно проводя про�
фориентационные экскурсии для 
первокурсников.

На м и н у вшей не де ле ребя �
та посетили Многофункциональ�
ный центр города Дмитрова  – ор�
ганизацию, предоставляющую 
гражданам широкий спектр го�
сударственных и муниципаль�
ных услуг. Им рассказали о рабо�
те сетей служб центра, которые 
обеспечивают сервисное обслу�

живание, цифровую обработку и 
информационную безопасность 
персональных данных своих кли�
ентов.

МФЦ – это стабильно развива�
ющаяся сеть, многие услуги ко�
торой автоматизированы. Одним 
из новшеств современного циф�
рового сервиса является биоме�
трическая криптокабина. Сту�
дентам продемонстрировали ее 
работу и дали возможность осво�
ить один из этапов оформления 
документов.

– Предстоит еще многое изу�
чить и освоить в мире цифровой 
информации, чтобы быть востре�
бованным специалистом на рын�
ке труда, – сделали главный вы�
вод студенты.

ЖИЗНЬ ОКРУГА

Экскурсия для первокурсников

Дмитровские теннисисты 
на колясках – сильнейшие в России!

С 29 сентября по 5 октября 
на теннисных кортах 
«Орбита Теннис-Парк» 
в Москве проходил 
чемпионат России по 
теннису на колясках среди 
лиц с поражением опорно-
двигательного аппарата.

В соревнованиях приняли уча�
стие 43 спортсмена из 11 регионов 
Российской Федерации. Дмитров�
ский городской округ в составе 

сборной команды Московской об�
ласти на соревнованиях предста�
вили воспитанники спортивной 
школы олимпийского резерва «Ди�
намо�Дмитров», которые показали 
высокие результаты. 

Виктория Львова завоевала ти�
тул чемпионки России в женском 
одиночном разряде, а Людмила Буб�
нова стала серебряным призером. 
В парном разряде среди женщин 
Виктория и Людмила стали облада�
тельницами золотых медалей.

В парном разряде среди мужчин 
чемпионом России стал Алексей 

Елисеев, а Вадим Обухов завоевал 
серебряную медаль.

Тренируются спортсмены под 
руководством тренеров Ольги Му�
риной и Александра Гуськова.

Поздравляем спортсменов и их 
тренеров, желаем да льнейших 
успехов!

ЕДИНЫЙ ДЕНЬ 
ДИСПАНСЕРИЗАЦИИ

Все желающие смогут сде�
лать антропометрические 
измерения; измерить арте�
риальное и внутриглазное 
давление; сделать ЭКГ; сде�
лать флюорографию; женщи�
ны могут сделать маммогра�
фию, пройти осмотр врача 
акушера�гинеколога и сдать 
мазок на онкоцитолог ию 
шейки матки; придя нато�
щак – сдать общий и биохи�
мический анализы крови. 

ГЛАУКОМНЫЙ ДЕНЬ
В нем смогут принять уча�

стие жители Дмитрова старше 
50 лет, проходящие в этот день 
1�й этап диспансеризации. 

Для получения подроб�
ной информации о време�
ни и месте проведения об�
ращаться в Центр здоровья 
Дмитровской больницы по 
телефону 8 (49622) 2�70�03 
(доб. 1212). 

Предварительная запись 
не требуется. С собой необ�
ходимо иметь полис ОМС и 
паспорт.

ДЕНЬ СЕМЕЙНОГО 
ЗДОРОВЬЯ

В программе исследований 
для взрослых: сокращенный 

общий и биох ими ческий 
анализы крови; ЭКГ, антро�
пометрия; измерение арте�
риального и внутриглазного 
давления; анкетирование. 

В программе исследований 
для детей: антропометрия, 
анализ крови и ЭКГ; консуль�
тации специалистов (отори�
ноларинголога, офтальмоло�
га, хирурга, педиатра).

Мероприятие пройдет с 
08:30 до 12:00 в Консульта�
тивно�диагностическом цен�
тре по адресу: г. Дмитров, ул. 
Больничная, д. 7, корп. 5.

Для участия необходима 
предварительная запись по 
телефону 8 (49622) 2�38�51.

НАПОМИНАЕМ, что как 
стойкое, так и эпизодическое 
повышение артериа льно �
го давления чревато риском 
возникновения острого нару�
шения мозгового кровообра�
щения – инсульта. Необходи�
мо, вовремя обнаружив его 
признаки – внезапная потеря 
сознания, острая и резкая го�
ловная боль, головокружение 
(без причины или на стресс), 
внезапное онемение г убы 
или половины лица (часто с 
«перекосом»), потеря�спутан�
ность сознания, невнятность 
речи, – обратиться за меди�
цинской помощью.

 справка

Виктория Львова родилась 
с поражением опорно-
двигательного аппарата. 
Училась и проходила социальную 
адаптацию в семейном центре 
«Дмитровский». В девять лет 
вместе с другими ребятами решила 
попробовать себя в теннисе на 
колясках. Этот вид спорта входит 
в программу паралимпийских игр 
и турниров «Большого шлема». 
Основное отличие от классической 
игры заключается в том, что 
удар по мячу можно наносить не 
только после первого, но и после 
второго отскока, при этом второй 
отскок может быть за пределами 
корта. Виктория сразу показала 
успехи в этом виде спорта. 
После серии побед в юношеских 
международных соревнованиях 
ее зачислили в подмосковный 
центр спортивной подготовки по 
паралимпийским, сурдлимпийским 
и неолимпийским видам спорта 
Московской области, который 
командирует спортсменов на сборы 
и турниры. Глава Дмитровского 
городского округа предоставил 
спортсменке служебную квартиру 
в Дмитрове.

12 ОКТЯБРЯ В ДМИТРОВСКОЙ 
БОЛЬНИЦЕ ПРОЙДУТ 
ТРИ ПРОФИЛАКТИЧЕСКИХ 
МЕРОПРИЯТИЯ:
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Президентская программа 
социальной газификации 
активно реализуется 
на всей территории 
Дмитровского городского 
округа. Все больше 
жителей получают 
возможность провести газ 
в свои дома.

Подмосковье стало первым ре�
гионом, где по инициативе гу�
бернатора была введена допол�
нительная мера поддержки для 
населения в рамках программы 
социальной газификации. Теперь 
льготные категории граждан мо�
гут получить газ бесплатно.

Недавно в селе Куликово подве�
ли газ к дому участника специаль�
ной военной операции.

В феврале этого года семья по�
дала заявку на участие в програм�
ме социальной газификации по 
льготной категории, а сегодня в 
их доме уже работает газовое обо�
рудование.

– В этом доме мы живем уже 
восемь лет. Он построен из ке�
рамзитных блоков. Хотя мы его 
утепляли изнутри и снаружи, 
но зимой отапливать его было 
очень накла дно – мы тратили 
только на отопление до 9000 ру�
блей в месяц. Потому что днем 
мы топили дровами и углем, а 

ночью поддерживали тепло с по�
мощью электричества, – подели�
лась хозяйка.

Все работы на участке и в доме 
выполнены для семьи бойца бес�
платно, стоимость оборудования 
покрыта полностью.

– На выделенные по программе 
деньги мы приобрели настенный 
котел и газовый счетчик. Работы 
были выполнены очень быстро и 
аккуратно, все замечательно. Боль�
ше спасибо за заботу о нашей се�
мье, – сказала жена участника СВО.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Стать военнослужащим по контракту может 
каждый, пройдя медицинскую комиссию и 
заключив договор с Министерством обороны 
РФ.

Со стороны государства контрактникам ока-
зывается существенная поддержка. Это и еди-
новременная выплата в размере 600 тысяч ру-
блей (при заключении контракта в Московской 
области), и ежемесячная выплата «за лентой» 
порядка  200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи имеют льготы при по-
ступлении в вуз, при оплате услуг ЖКХ и нало-
гов на имущество. Дети участников боевых дей-
ствий имеют право на внеочередное зачисление 
в детский сад, бесплатные завтраки и обеды в 
школах, посещение кружков, секций, путевки в 
лагеря отдыха.
Размер единоразовой выплаты в 1-й танко-
вой армии в Подмосковье увеличили до 1 700 
000  (1 305 000 рублей – спецвыплата, 200 000 
рублей – региональная, 195 000 рублей – феде-
ральная).
Подробная информация о службе по контрак-
ту доступна на сайте контрактмо.рф. Вопросы 
можно задать по телефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обра-
титься в военный комиссариат Дмитровского 
городского округа, городского округа Дубна и 
Талдомского городского округа Московской об-
ласти, который находится по адресу: Дмитров, 
ул. Чекистская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Помочь семье воина – 
наша задача 
В Дмитровском городском округе дом участника СВО 
газифицирован бесплатно

– Дмитровский округ – 
один из самых крупных по 
газификации муниципали-
тетов региона. В рамках 
реализации президентского 
проекта социальной гази-
фикации в нашем округе 
догазифицировано почти 
200 населенных пунктов, 
бесплатно газ подве-
ден почти к 6,5 тысячи 
земельных участков. Коли-
чество газифицированных 
домовладений в рамках 
социальной газификации  – 
2287 шт. Социальная га-
зификация в нашем округе 
продолжается. 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Чтобы воспользоваться правом на 
льготное подключение, жителям 
необходимо подать заявку через 
сайт РПГУ. 

Ребята стараются уделять 
им внимание и регулярно 
встречаются с ними, а также 
делают поделки, пишут слова 
благодарности за мужество. 

Ведь поддержка так важна 
тем, кто ежедневно рискует 
жизнью, защищая Родину.

Так, недавно ребята моло�
дежного центра «квАРТал» 

своими руками сделали для 
бойцов открытки в виде фо�
тоснимков и написали слова 
поддержки и благодарности.

На них изобразили сим�
волы российской армии и 
будущей победы и, конечно 
же, нарисовали родную при�
роду.

Каждое написанное сло�
во  – уверенность в близкой 
победе и благодарность за 

мужество, а также пожела�
ние скорейшего возвраще�
ния домой.

По словам самих бойцов, 
эти простые рисунки с до�
брыми пожеланиями и сло�
вами поддержки неизменно 
поднимают дух каждого за�
щитника Родины.

Открытки в ближайшее 
время отправят в зону спецо�
перации.

Юные дмитровчане всегда готовы 
поддержать бойцов

НАШИ ЗАЩИТНИКИ – ПРИМЕР ДЛЯ МОЛОДЕЖИ

Молодежь Дмитровского округа с большим 
уважением относится к участникам специальной 
военной операции и особенно к тем, кто 
проходит реабилитацию после ранений в нашем 
городском округе. 

Уроки мужества регулярно 
проходят в образовательных 
учреждениях Дмитровского 
округа по поручению главы 
муниципалитета 
Ильи Поночевного.

Так, на днях в дмитровской шко�
ле № 9 прошла встреча с участниками 
специальной военной операции, кото�
рые находятся на реабилитации в са�
натории «Горки».

В ходе беседы ребята задавали го�
стям различные вопросы. Бойцы поде�
лились со школьниками историями из 

своей довоенной жизни, а также слу�
чаями с передовой. Встреча прошла в 
теплой и дружеской обстановке.

В завершение встречи учащиеся под�
готовили для бойцов небольшое высту�
пление, в котором они пожелали им ско�
рейшей победы и возвращения домой.

– Такие встречи помогают учащим�
ся глубже осознать и почувствовать 
патриотизм, уважение и признание 
заслуг соотечественников, которые 
стоят на страже своей Родины, – от�
метила директор дмитровской школы 
№ 9 Татьяна Чекаева. 
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В деревне Богданово сотрудники МКУ «Служба 
благоустройства «Рогачево» провели встречу с жителя�
ми. По результатам обсуждений коммунальщики за�
планировали работы по ремонту участка линии улич�
ного освещения, на котором постоянно происходят 
короткие замыкания. Также договорились о совмест�
ных работах по дальнейшему благоустройству терри�
тории у деревенского пруда, где жители своими сила�
ми уже выполнили большой объем работ: расчистили 
берег, прокопали водоотводящую канаву, вырубили 
кустарники, завезли песок, установили лавочки и по�
строили мосток. 

В поселке Подосинки по поручению главы Дми�
тровского городского округа ведутся работы по благо�
устройству обелиска, находящегося возле ДК. Специ�
алисты уже частично обложили его облицовочным 
кирпичом, покрасили в графитовый цвет, заказали 
новые таблички с памятными надписями. Также озе�
ленили территорию около обелиска, посадив декора�
тивные растения. Работы по благоустройству террито�
рии обелиска будут продолжены.

В поселке Подо�
синки в рамках ре�
ализации муници�
пальной программы 
«Формирование со�
временной комфорт�
ной городской сре�
д ы »  на  2023 –2027 
годы специалисты 
М К У «Ц Б  Ко с т и н �
ское» провели рабо�
ту по ремонту сетей 
уличного освещения 
с установкой допол�
нительны х мета л�
лических столбов с 
парковыми светоди�
одными фонарями. 
Использование све�
тодиодных фонарей 
позволит не только качественно освещать территорию 
сквера, но и экономно потреблять электроэнергию. 

В деревне Бунятино на улице Насоновской специ�
алисты МУ «Синьковское благоустройство» провели 
восстановительные работы на местах сбора твердых 
коммунальных отходов, которые были повреждены 
шквалистым ветром. Контейнерная площадка опера�
тивно восстановлена, жители могут пользоваться ей 
беспрепятственно.

Все работы выполняют качественно
В Дмитровском округе специалисты ведут ремонт памятника 
героям войны
В самом центре села 
Рогачево в память 
об односельчанах, 
не вернувшихся 
с фронтов Великой 
Отечественной 
войны, в 1961 году 
был установлен 
памятник. 

За это время там неод�
нократно проводились те�
кущие ремонты. А в этом 
году по распоряжению гла�
вы Дмитровского город�
ского округа бы ло при�
нято решение полностью 
отремонтировать этот па�
мятник героям. 

Для рогачевцев памят�
ник на площади Осипова – 
символ преемственности 
поколений, знак уважи�
тельного отношения к сво�
им предкам. Здесь на гра�
нитных плитах высечены 
имена их отцов, дедов и 
прадедов, сделавших все 
возможное и невозможное 
ради общей Победы над фа�
шизмом. У подножия па�
мятника захоронены остан�
ки красноармейца Николая 
Петровича Берната, погиб�
шего в декабре 1941 года 
при освобождении села и 
его окрестностей. 

Сейчас полным ходом 
идут ремонтные работы, их 
ведет предприятие «Моно�
литстрой», которое на протя�
жении многих лет оказывает 
шефскую помощь в сохране�
нии объектов воинской сла�
вы на территории округа. 

Специа листы уже де �
монтировали старую плит�

ку, удалили рассыпающий�
ся слой бетона под ней, 
заново залили основание 
памятника и приступи�
ли к работам по облицов�
ке объекта искусственным 
камнем. По завершении 
ремонта обелиска будут 
выполнены мероприятия 
по благоустройству приле�
гающей территории – вы�
ложена новая брусчатка, 
отремонтированы ступе�
ни и другие элементы. 

В 2025 году торжествен�
ные мероприятия, посвя�

щенные 80�летию Великой 
Победы, пройдут у обнов�
ленного памятника. 

– Мы, жители Рогачево, с 
удовольствием наблюдаем 
за продвижением работ по 
ремонту нашего памятни�
ка. Видим, что специалисты 
работают хорошо, все рабо�
ты выполняют качественно. 
Очень благодарны, что наш 
памятник будет приведен 
в полный порядок, потому 
что он дорог каждому жите�
лю села!  – поделилась жи�
тельница Рогачево. 

 справка
Памятник построен 
в 1961 году. Инициатором его 
установки была директор 
Рогачевского дома культуры 
Мария Панченко. 
В документах, описывающих 
памятник, которыми 
располагает краеведческий 
музей рогачевской 
библиотеки, указано: 
«От трудящихся Больше-
Рогачевского сельского 
Совета. Шефы – комсомольцы 
и пионеры Рогачевской 
восьмилетней школы». 
С момента возведения 
памятника это место стало 
важной мемориальной 
зоной, где проходят Дни 
воинской славы, митинги, 
возложение цветов, встречи 
ветеранов. Именно от 
этого обелиска стартует 
ежегодная общественно-
патриотическая акция 
«Свеча памяти», в маршрут 
которой включены братские 
захоронения, расположенные 
в окрестностях села 
Рогачево: огонь свечи 
из Никольского храма 
передается от обелиска 
к обелиску.  

Этот проект стал ре-
зультатом совмест-
ной работы адми-
нистрации округа и 
компании «Белый 
Раст Логистика».

Новый тротуар от авто�
мобильной дороги феде�
рального значения А�107 
Московского малого коль�
ца до деревни Кузяево был 
проложен с учетом всех 
необходимых норм и тре�
бований безопасности. Пе�
шеходный комплекс про�
тяженностью 500 метров 
включает в себя асфаль�
тированное покрытие и 
установку светодиодных 
светильников, что обеспе�

чивает жителям деревни 
и близлежащих населен�
ных пунктов более ком�
фортный и безопасный 
путь от автобусной оста�
новки, особенно в темное 
время суток.

– В Дмитровском город�
ском округе продолжа�
ется строительство тро�

туаров. Работы вблизи 
региональных дорог ве�
дутся активно. Очень важ�
но, чтобы жителям лю�
бого населенного пункта 
нашего округа было удоб�
но и, главное, безопасно 
посещать места общего 
пользования. Мы всегда 
оперативно реагируем на 

их запросы и даем обрат�
ную связь. Это значитель�
но помогает нам в работе 
над созданием комфорт�
ной среды для населения 
округа и его гостей, – от�
метил глава Дмитровского 
городского округа Илья По�
ночевный.

 справка
«Белый Раст Логистика» – один 
из крупнейших логистических 
комплексов России класса А+, 
расположенный в деревне 
Кузяево. На его территории 
находятся несколько складских 
помещений. Компания 
предоставляет услуги по 
складской и транспортной 
логистике, а арендуемый склад 
площадью 20 тысяч квадратных 
метров оснащен оборудованием 
четырех температурных 
режимов (+4, +15, -18, -25), что 
позволяет хранить любые виды 
продовольственных товаров. 
На предприятии трудится 149 
человек. Услугами этого центра 
пользуются такие дмитровские 
предприятия, как «Дмитровский 
молочный завод» и «Озерецкий 
молочный завод».

По просьбе жителей 
деревни Кузяево был 
построен новый тротуар


